

# *La création d'une commission d'enquête sur des Boliviens impliqués dans les Panama papers, est annoncée*

---



La Paz, 13 mai, (RHC).- Une commission mixte créée par l'Assemblée Législative de la Bolivie, devra enquêter sur les hommes d'affaires et les politiques boliviens de l'opposition, impliqués dans les Panama Papers. Au moins 95 firmes, 18 clients, 8 bénéficiaires et 35 actionnaires figurent sur ces documents.

Au cours d'une conférence de presse, le vice président bolivien, Alvaro García, a expliqué qu'il s'agit d'opposants politiques ou des hommes d'affaires qui cherchent à porter préjudice à l'économie.

D'autre part, le Procureur Général de l'État, Ramiro Guerrero, a annoncé la formation d'une commission de cet organe pour réaliser aussi une enquête sur les citoyens boliviens impliqués dans les Panama papers.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93385-la-creation-dune-commission-denquete-sur-des-boliviens-impliques-dans-les-panama-papers-est-annoncee>



**Radio Habana Cuba**